

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lyon – 16 juin 2014 – 15 heures

ISNAR-IMG

Le changement et la continuité

Le Conseil d'Administration de l'ISNAR-IMG a salué hier, dimanche 15 juin 2014, à Besançon, le départ de Julien POIMBOEUF, Président depuis un an, et d'une partie de son équipe.

Salué nommément pour la qualité du travail de l'InterSyndicale lors du dernier Congrès de la Médecine Générale, nous tenons à notre tour à rendre hommage à sa hauteur de vue, à son travail patient et à sa recherche constante du dialogue au service des internes de médecine générale.

Il passe le témoin à Pierre-Antoine MOINARD, jusqu'alors Vice Président, et à son nouveau bureau national, élus lors du même Conseil d'Administration.

Forte de ce Conseil d'Administration riche de propositions novatrices, l'InterSyndicale Nationale des Internes de Médecine Générale s'inscrira dans la continuité de l'esprit de concertation et de défense des internes de médecine générale.

En ces temps de réforme du temps de travail comme du troisième cycle des études médicales, l'ISNAR-IMG restera attentive à ce que les intérêts des internes de médecine générale soient préservés.

Le nouveau bureau de l'ISNAR-IMG s'attellera à l'instauration et à l'entretien d'un dialogue constructif dans le respect de chacun et dans l'objectif d'une amélioration concrète du parcours des internes, de la formation à l'installation.

Trystan BACON,
Porte Parole de l'ISNAR-IMG.

Contacts Presse

Pierre-Antoine MOINARD – Président
06 73 07 53 01 - president@isnar-img.com

Trystan BACON – Porte Parole
06 73 07 52 85 - porteparole@isnar-img.com

